



*Defensoría del Público de Servicios  
de Comunicación Audiovisual*

### ACTA AUDIENCIA PÚBLICA

En la Ciudad de Mendoza, a los 20 días del mes de septiembre de 2013, siendo las 09.55 horas se da inicio a la Audiencia Pública Regional convocada para el día de la fecha, a efectos de evaluar el adecuado funcionamiento de los medios de radiodifusión en las provincias de San Juan, San Luis y Mendoza, así como la aplicación de la Ley de Servicios de Comunicación Audiovisual en dicha zona y a nivel nacional, como ser la oferta de medios y la posibilidad de acceder a una variedad de propuestas locales y nacionales; las programaciones de la radio y la televisión pública, comercial y sin fines de lucro; el acceso al espectro de todos los sectores contemplados por la Ley; la representación y la presencia de sectores históricamente marginados o estigmatizados y el respeto de sus derechos.

Se da inicio al acto con las palabras de la Lic. Cynthia Ottaviano, Defensora del Público de Servicios de Comunicación Audiovisual, quien asimismo precede la presente Audiencia, dando apertura formal a la misma agradeciendo la presencia del público y de los participantes. Explica el sentido y objetivos de esta Audiencia Pública.

La Coordinadora, Srta. Paula Castello, expone los lineamientos generales del desarrollo de la Audiencia Pública previsto por la Resolución de la DPSCA N° 130/13 y del Reglamento de la Honorable Cámara de Senadores de la Nación.

A continuación, se abre la lista de oradores y oradoras con la primera intervención, a cargo de Pablo Gustavo Guaycochea. Lo sigue Daniela Nievas. Se llama a Rossana Salvatore, quien no se encuentra presente. En tercer lugar, expone en la Audiencia Pública Walter Mauricio Pérez. Miguel Ángel Di Spalatro no está presente. Toma la palabra Eliana Ortubia Díaz. Se hace presente en la sala Miguel Ángel Di Spalatro y toma la palabra como quinto orador. Guadalupe María Pregal es la siguiente oradora, la sigue Lidia Virtudes Elena Della Santa. Se invita al siguiente orador, Alberto Niño, quien se acerca al escenario para realizar su exposición.



*Defensoría del Público de Servicios  
de Comunicación Audiovisual*

No se encuentran en la sala Matías Perdomo, Patricio Darío Aguilera, José Eduardo Araujo ni Claudio Acetti. Lo sigue entonces Remigio Irineo Aimale, noveno orador en la Audiencia Pública de la región de Cuyo. El siguiente orador es Marcelo Aparicio, cuya incorporación a la lista de oradores fue autorizada por la presidenta de la Audiencia Pública y titular de la Defensoría del Público de Servicios de Comunicación Audiovisual, Lic. Cynthia Ottaviano. Se llama a los siguientes expositores en el orden del día, Anabella Edith Robelis y Miguel Ángel Ortiz, quienes no están presentes. La siguiente oradora es María Paula Gallardo Bouzada. Al no responder al llamado Graciela Elisa Escudero, se convoca a Wences Rubio, quien se acerca al escenario para realizar su presentación. Amelia Elizabeth Torres Suárez y Ernesto Alejandro Salinas no responden al llamado. Se presenta el siguiente expositor: Carlos Alberto Almenara. Lo sigue José Félix Olalla y a continuación Jorge David Matzkin, 15° orador de esta Audiencia Pública. El siguiente orador es Juan Burba. A continuación se expresa Osvaldo Francés. Lo sigue Rubén Pérez y luego Nelson Belmar. A continuación se presenta Mariam Keim, quien solicitó adelantar su presentación. Retomando el orden del día, la siguiente expositora es Natalia Calderón Álvarez. Lucas Patricio Navarro es el 22° expositor. Al listado de oradores se incorpora el señor Pedro Celestino Díaz. Se retoma el orden día y se convoca a Elio Osmar Casas, que no se encuentra presente, y del mismo modo Carlos Roberto Aguirre y Héctor Eduardo Quiroga. La presidenta de la Audiencia Pública autoriza la incorporación al listado de oradores a Carlos Ambrosoni, quien ha solicitado hacer uso de la palabra. Continuando con el orden del día, se invita a Miguel Ángel Cocuzza, que no está presente. Se invita a Luis Adolfo Battistelli, que se incorpora al listado de oradores. Se retoma el orden del día convocando a Clemente Gálvez, quien no se encuentra en la sala. Se expresa a continuación Jorge Orlando Calderón Molina. Se llama a Luis Alberto Pérez y nadie responde al llamado, del mismo modo que al convocar a Nilnahia Giménez. 27° en el orden de oradores se expresa en esta Audiencia Pública Miguel Ambas. Hace uso de la palabra a continuación María Magdalena Tosoni.



*Defensoría del Público de Servicios  
de Comunicación Audiovisual*

Tras esta presentación y siendo las 13.30 hs, se realiza un receso de 20 minutos. Antes de hacerlo, se da lectura a continuación al texto de apoyo y compromiso con la aplicación de la Ley de Servicios de Comunicación Audiovisual y se invita a las y los participantes a sumar su firma. A las 14.15 horas se da inicio a la segunda parte de esta Audiencia Pública para la región de Cuyo.

Para comenzar, la Defensora del Público, Lic. Cynthia Ottaviano da la palabra a la coordinadora de la Audiencia Pública, Paula Castello, para informar y convocar a todas las personas interesadas a participar el día sábado 21 de septiembre de una Jornada de Sensibilización sobre diversidad sexual y comunicación audiovisual convocado por la Defensoría del Público y la organización 100% Diversidad y Derechos, y a la reunión sobre Lengua de señas y comunicación audiovisual, que forman parte de la agenda de actividades vinculadas a la Audiencia Pública en la Región de Cuyo.

A continuación, la Lic. Cynthia Ottaviano, invita a Paola Carbonell, consejera por la Provincia de Neuquén del Consejo Asesor de la Comunicación Audiovisual y la Infancia (CONACAI) para presentar al organismo.

A continuación, se retoma la lista de oradores y oradoras que establece el orden del día de esta Audiencia Pública realizada por la Defensoría del Público de Servicios de Comunicación Audiovisual.

Se convoca entonces a Manuel Francisco Olalla, quien realiza su presentación. Acto seguido, se llama a Carlos Alberto Gómez y a Daniel Juárez, quienes no se encuentran en la sala. La siguiente exposición está a cargo de Rodolfo Martínez. Se llama a Antonio Agüero y no hay respuesta al llamado. Mario Río y Adriana Silvina Mauro Oyhanarte declinan su participación como expositores en la Audiencia Pública. Se convoca a José Luis Ramón, quien no se encuentra presente. El siguiente expositor es Santiago Ferreira. Se expresa después Sebastián Schaer. La Lic. Cynthia Ottaviano, presidenta de la Audiencia Pública, dispone la incorporación de los dos últimos oradores: Fabricio Silva y, a su término, Elena Ramírez.



Defensoría del Público de Servicios  
de Comunicación Audiovisual

No existiendo otras personas inscriptas o que pidan la palabra se da por finalizada la etapa para la presentación de exposiciones. Se contabilizan, al concluir las exposiciones, 34 oradores y oradores que realizaron sus presentaciones en esta Audiencia Pública.

Seguidamente toma la palabra la Defensora del Público de Servicios de Comunicación Audiovisual, Lic. Cynthia Ottaviano, quien realiza una breve exposición de cierre de la Audiencia Pública y agradece la participación de todas las personas, organizaciones e instituciones presentes, el apoyo de organizaciones y organismos locales.

Como presidenta de la Audiencia Pública, la Lic. Cynthia Ottaviano procede a suscribir el acta de cierre de esta jornada e invita a los participantes interesados a sumar su firma.

Finalmente, siendo las 15.20 horas se formaliza el cierre de la Audiencia, clausurando el acto público.

*[Handwritten signatures and names:]*

Patricia Bugabara  
 Scherer Sebastian  
 Dora BURBA  
 Felicité Cordova  
 Silvia Cordova  
 Ornobia Diaz, Einar  
 Daniel Nieves  
 DIZZO SAYAVERA  
 21.369.570  
 FM del Condado  
 (P.B. - Lyon de Mayo)  
 Nelson Belmar  
 LA MOSQUITERA  
 FARCO  
 Maria Mercedes Acosta  
 Ruben Nelson  
 M. ALBA  
 M. ALBA  
 M. ALBA